

Sancionarán con más de 100 mil pesos a empresa encargada del Cablebús

Leitner será sancionada por dos fallas presentadas el día del sismo y el pasado 19 de septiembre

Jennifer Garlem
metropoli@cronica.com.mx

El titular de Semovi, Andrés Lajous, indicó que Leitner la empresa encargada del Cablebús de la CDMX, será sancionada por las dos fallas presentadas el día del sismo y el pasado 19 de septiembre en el sistema de transporte, donde los usuarios quedaron atrapados en las cabinas de la Línea 2 por aproximadamente 50 minutos.

El Gobierno de la Ciudad de

México informó que la sanción a Leitner será por más de 100 mil pesos. Durante una conferencia de prensa este lunes, Lajous dijo que ya se encuentra en el proceso administrativo para sancionar a la empresa y reveló que la sanción económica será por más de 100 mil pesos.

“Se aplicará una sanción basada en los mismos cálculos y se hace conforme al contrato, porque el contrato, como decía la jefa de gobierno, considera el año de operación”, añadió.

También señaló que el daño fue debido al sistema de comunicación entre el control central y el bloqueo de los frenos y aseguró que a pesar del bloqueo de frenos, los usuarios estuvieron seguros, así como todo el sistema durante el tiempo en que permaneció detenido.



Leitner será sancionada por las fallas que presentó el Cablebús tras el sismo del pasado 7 de septiembre.

Unión de Alcaldes CDMX acusa a administraciones salientes de Morena de dejarlos sin recursos

A tan sólo diez días de tomar posesión, integrantes de la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNA-CDMX) advirtieron que auditarán contratos en las demarcaciones, pues acusan que los alcaldes salientes los dejarán sin recursos y les han entregado información incompleta.

“Vamos a revisar muy puntualmente y auditar todos los permisos, trámites y autorizaciones y contrataciones que se hayan hecho en el periodo de transición”, advirtió el alcalde electo de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé Echartea, quien señaló que luego de filtrarse un documento, descubrió que existe un déficit de 83 millones de pesos en la demarcación que estuvo encabezada por Víctor Hugo Romo.

Y advirtió a todos los contratistas que no se presten al “saqueo de la alcaldía, a estas adquisiciones de último momento que lo que buscan es dejarnos sin recursos”.



Integrantes de la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNA-CDMX).

“No estamos pintados”, exclamó la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, quien además denunció que la información de la alcaldía es “inconsistente, parcial, incompleta y obsoleta” y

pidió que los alcaldes electos sean considerados en todas las tomas de decisión durante este proceso de transición. Además, las y los alcaldes de la UNA-CDMX reiteraron su compromiso de reactivar las 192

estancias infantiles que había en las 9 demarcaciones que gobernarán a partir del 1 de octubre, e indicaron que ampliarán la cobertura en beneficio de las familias, pues su cierre implicó la cancelación de al menos el

50% de la oferta de cuidado infantil en la Ciudad de México.

En conferencia de prensa, Lía Limón de Álvaro Obregón; Margarita Saldaña de Azcapotzalco; Giovani Gutiérrez de Coyoacán; Sandra Cuevas de Cuauhtémoc; Luis Gerardo Quijano de La Magdalena Contreras; Mauricio Tabé de Miguel Hidalgo, y Alfa González de Tlalpan, explicaron que con el cierre de las estancias se dio la espalda a las mujeres, se satanizó y persiguió a las maestras, y se dejó en el desamparo a miles de niñas y niños: “se debe pensar en los grupos de atención prioritaria antes de tomar una decisión de este tipo”, destacaron.

Dijeron que la realidad contrasta con los datos que dio a conocer la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum en su tercer informe, pues nombró a las estancias infantiles como una acción de gobierno cuando en realidad se refería a los CENDIS.

Anunciaron que presentarán una iniciativa ante el Congreso de la Ciudad de México para la reactivación de las estancias infantiles, cuyo proyecto ya había avanzado Mauricio Tabé cuando fue legislador local y se enriquecerá con la aportación de las y los alcaldes, así como la experiencia de Lía Limón, quien puso en marcha el programa a nivel nacional.